



www.mg.co.id

Bettinelli Rekrutan Pertama Chelsea

LONDON (IM) - Chelsea resmi mendatangkan Marcus Bettinelli sebagai rekrutan pertama musim panas ini. Pemain baru The Blues ini adalah kiper langganan Divisi Championship yang didapatkan secara cuma-cuma dari Fulham. Di situs resminya, Chelsea mengumumkan telah mendatangkan Bettinelli.

Kontrak Bettinelli di Fulham habis dan tidak diperpanjang. Ia akhirnya digagalkan Chelsea, guna menjadi kiper ketiga setelah Edouard Mendy dan Kepa Arrizabalaga. "Bettinelli datang setelah kontraknya di Fulham habis. Dia akan menambah kekuatan dari kiper kami setelah kepergian," demikian pernyataan Chelsea.

Klub kota London itu memang baru melepas Caballero pada musim panas ini. Pihak klub tidak memperpanjang kontrak kiper asal Argentina itu. Dan Bettinelli digagalkan sebagai penggantinya. Padahal, kiper 29 tahun itu terbilang minim pengalaman di level tertinggi. Bettinelli lebih banyak bermain di Divisi Championship sepanjang kariernya. Ia baru tujuh kali tampil di Liga Inggris, yakni bersama Fulham pada musim

2018/2019. Ia bahkan pernah bermain di National League bersama Dartford, kasta kelima sepakbola Inggris. Bettinelli juga sempat bermain di League Two, atau divisi keempat, untuk Accrington Stanley.

"Ini selalu menjadi klub yang spesial. Saya tahu daerah itu dengan sangat baik, sehingga menjadi impian saya untuk datang ke sini dan akhirnya terjadi. Ada beberapa pembicaraan beberapa tahun yang lalu ketika saya masih sedikit lebih muda dan karena suatu alasan itu tidak terjadi, tetapi saya di sini sekarang," kata Bettinelli.

Capaian terbaik Bettinelli di klub adalah cuma membantu Middlesbrough memenangi Playoff Championship pada 2018 dan 2020. Maka bergabung dengan Chelsea diharapkan membuat kariernya melonjak.

"Saya sangat bersemangat untuk terlibat dan tak sabar berusaha tampil bagus serta membantu tim sebisa mungkin," ujarnya. ● vdp



MARCUS BETTINELLI
Pemain Baru Chelsea

Arturo Vidal Siap Buktikan Diri

MILAN (IM) - Arturo Vidal bertekad menjalani musim yang lebih baik bersama Inter Milan pada musim 2021/2022. Komitmen Vidal ini sekaligus menghapuskan spekulasi masa depannya.

Pemain asal Chile itu direkrut Inter dari Barcelona senilai 1 juta Euro pada musim panas tahun lalu dengan ikatan selama dua musim atau sampai 2022. Namun, Vidal hanya membuat 30 penampilan kompetitif karena melewatkan sebagian besar paruh kedua musim akibat dibebat cedera lutut sejak Maret lalu.

Hal itulah yang membuat masa depan pesepakbola berusia 34 tahun itu mulai dipertanyakan. Bahkan ada yang mengaitkan Vidal dengan kepindahan ke klub Meksiko. Pada prosesnya, Vidal pulih tepat waktu sehingga bisa tampil membela Chile di Copa America 2021 dan kini mengikuti pramusim Inter Milan.

"Saya kehilangan beberapa bulan terakhir pada musim ini karena cedera. Musim ini saya ingin dalam kondisi 100 persen dan menunjukkan kepada dunia siapa Arturo Vidal itu," kata Vi-

dal seperti dilansir Football-Italia.

Vidal mengungkapkan bahwa dia masih dipercaya Nerazzurri. Vidal siap membuktikan dirinya sebagai pemain yang bisa diandalkan Inter pada musim depan.

"Saya sudah bertemu dengan pelatih baru dan berbicara dengan dia selama tiga hari. Ia adalah seorang pelatih yang bagus yang berbicara dengan baik dan membantu tim agar merasa nyaman. Saya juga berbicara dengan rekan-rekan setimku dan mereka sangat gembira, bekerja dengan baik dan siap menjalani sebuah musim yang hebat di Serie A dan Liga Champions. Saya tidak sabar lagi untuk kembali ke lapangan karena musim lalu tidak terlalu bagus untukku," lanjut mantan pemain Juventus, Bayern Munich dan Barcelona ini. ● vit



ARTURO VIDAL
Pemain Inter Milan



Memphis Depay dan Joan Laporta, berkomitmen untuk kesuksesan Barcelona.

Menunggu Kiprah Barca di Musim Baru

Memphis Depay dan Sergio Agüero masih harus menunggu pendaftaran pemain Barcelona. Sebab, klub tidak bisa mendaftarkan keduanya karena persoalan salary cap.

BARCELONA (IM)

- Kiprah Barcelona di musim 2021/2022 patut ditunggu. Langkah awal, raksasa Spanyol itu sudah mendatangkan Memphis Depay dan Sergio Agüero. Keduanya diharapkan menjadi pendobrak tangguh di lini serang.

Kini para penggemar Tim Katalan tinggal menunggu kepastian Lionel Messi yang belum juga melakukan penandatanganan kontrak baru. Jika hal itu terwujud, maka bisa dipastikan Barcelona memiliki trio Messi, Agüero dan Depay, yang diharapkan bisa seperti trio mat: Messi, Luis Suarez dan Neymar (MSN).

Depay sendiri sudah tak sabar untuk segera memulai musim bareng tim asuhan Ronald Koeman itu. Memphis diklat dengan cuma-cuma, karena kontraknya sudah habis di Lyon. Musim lalu ia memang tampil luar biasa di Ligue

1 dengan torehan 20 gol, hanya kalah dari Kylian Mbappe yang bikin 27 gol.

Memphis juga piawai melepas assist yakni 12 dan membuat 94 peluang berujung gol. Bisa dibayangkan bukan bagaimana efek yang bisa diberikan Memphis untuk lini serang Barcelona yang sejatinya sudah yahud dengan adanya Lionel Messi dan Antoine Griezmann.

Sementara Agüero yang sarat pengalaman di Manchester City, punya rekor gol mentereng. Maka dari itu, wajar jika Memphis begitu antusias menyambut potensi kerjasama dengan Messi dan Agüero di lini serang Barcelona musim ini.

"Kami semua penyerang, tapi menurut saya kami semua berbeda. Saya punya kemampuan dan kekuatan berbeda ketimbang Agüero atau juga dengan pemain lainnya. Saya rasa kami bertiga

saling melengkapi dan berbeda. Tapi kita lihat seperti apa nanti," ujar Memphis kepada Sport.

Depay dan Agüero masih harus menunggu pendaftaran pemain Barcelona. Sebab, Barcelona tidak bisa mendaftarkan mereka berdua karena persoalan salary cap. "Luar biasa tentunya bisa bermain bareng Messi dan saya harap itu terjadi. Dia punya kualitas yang tim butuhkan dan penting untuk memilikinya sebagai pusat di dalam tim. Ada banyak pemain bertalenta di sini. Akan sangat hebat jika bisa bermain dengannya dan memenangi titel juara," kata Depay.

Sementara kehadiran Agüero diharapkan bisa mengisi lubang yang ditinggalkan Suarez. Dan kehadirannya akan membuat Messi bahagia. Agüero bergabung dengan Barcelona secara gratis setelah menghabiskan 10 tahun bersama Manchester City. Bomber Argentina itu diharapkan bisa secepat Suarez, yang telah membukukan hampir 200 gol selama enam musim.

Perkerekrutan Agüero bukanlah tidak menciptakan pro dan kontra karena sudah berusia 33 tahun. Namun, reputasi Agüero sebagai penyerang tengah tidak perlu diragukan. Agüero merupakan salah satu penyerang

terbaik di generasinya. Selama berkarier di sepakbola level tertinggi, Agüero telah membukukan 360 gol dalam 620 pertandingan untuk City dan Atletico Madrid. Selain itu, faktor penting lainnya adalah Agüero berkawan baik dengan Messi.

Mantan pelatih Argentina dan Barcelona Cesar Menotti sulit memahami keputusan Barca melepas Suarez. Namun, dia yakin Agüero akan menjadi pengganti sepadan El Pistolero.

"Messi itu sahabat karib Suarez, saya masih tidak tahu apa yang dilakukan Barcelona sehingga melepaskan dia, sesuatu yang menurut saya membuat Messi terpukul.

Dan sekarang Agüero bersama dia, mereka selalu bersama-sama dan mereka memiliki hubungan yang sehat. Messi akan bahagia dengan orang gila ini yang istimewa karena dia itu lucu dan juga tidak punya apapun untuk dibuktikan. Dia itu adalah pemain yang berkarakter dan laki-laki yang memesonakan," ungkap Menotti seperti dikutip 90min.

Terkait Messi, Barcelona disebut berpacu dengan waktu agar bisa mengumumkannya di awal bulan Agustus. Messi su-

dah berstatus free agent setelah kontraknya di Barcelona habis pada 30 Juni mendatang. Sejauh ini belum ada pernyataan resmi mengenai kontrak baru La Pulga.

Kabarannya Messi memilih untuk bertahan di Barca alih-alih pindah ke klub lain. Untuk itu, megabintang asal Argentina tersebut juga sudah bersedia dipotong gajinya.

Tantangan terbesar yang dihadapi Barcelona saat ini, sebut Sport, adalah agar bisa segera membereskan situasi kontrak Messi agar pemainnya tersebut sebelum tanggal 8 Agustus. Saat itu Barca dijadwalkan menghadapi Juventus dalam laga friendly.

Presiden Barcelona, Joan Laporta sebelumnya sudah menegaskan optimismenya terkait situasi Messi saat ini. Paling tidak, katanya, Messi telah menyatakan keinginan bertahan. "Pemain bersangkutan selalu bilang ingin tetap di sini dan kami terus membuat kemajuan yang bagus dalam negosiasiannya. Yang kami semua inginkan adalah Messi bertahan di Barca selama bertahun-tahun ke depan, dan main bareng pemain berbakat seperti Depay," ujarnya. ● vit

Greysia / Apriyani Cetak Sejarah

TOKYO (IM)

Greysia Polli/Apriyani Rahayu membuat sejarah untuk ganda putri bulutangkis Indonesia di Olimpiade. Keduanya menembus babak semifinal, usai mengalahkan pasangan RRT, Du Yue/Li Yinhui 21-15, 20-22 dan 21-17, dalam laga ketat yang berlangsung di Musashino Forest Sport Plaza, Kamis (29/7) sore WIB.

Gim pertama berlangsung seru. Kejar mengejar poin Greysia/Apriyani dengan Yuc/Yinhui sampai skor 12-12. Setelah itu, Greysia/Apriyani tak terkejar lagi. Mereka menang di gim pertama dengan skor 21-15 dalam durasi 25 menit.

Di gim kedua, Greysia/Apriyani langsung meraih 4 poin beruntun saat awal. Yuc/Yinhui mengejar, bisa memangkas jarak menjadi 3-4. Pertandingan berjalan seru, pasangan RRT itu mengejar Greysia/Apriyani di kedudukan 7-7. Saat interval, Greysia/Apriyani unggul 11-10, namun menyerah 20-22 setelah bertarung 40 menit.

Pada gim penentuan, Greysia/Apriyani ketinggalan lebih dulu. Skor seimbang di kedudukan 4-4, lalu memetik poin beruntun untuk unggul 7-4, lalu menutup gim ini dengan 21-17. Tiga gim diselesaikan dalam waktu 100 menit.

Pada semifinal, Greysia/Apriyani akan menghadapi pasangan Korea Selatan Lee So-hee/Shin Seung-chan

Sebelumnya, Indonesia sudah menempatkan satu wakil di babak semifinal ganda putra Olimpiade Tokyo 2020. Hendra Setiawan/Mohammad Ahsan mengalahkan Takeshi Kamura/

Keigo Sonoda, dengan skor 21-14, 16-21, dan 21-9. Di semifinal, Hendra/Ahsan akan melawan wakil Taiwan, Lee Yang/Wang Chi-lin. Sedangkan Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon disingkirkan pasangan Malaysia, Aaron Chia/Soh Woi, dua gim langsung, 14-21 dan 17-21.

Di tunggal putra, Indonesia meloloskan Anthony Sinisuka Ginting ke perempat final usai mengalahkan Tsuneyama Kanta, 21-18 dan 21-14. Sayang sekali langkah Ginting tidak diikuti oleh Jonatan Christie yang menyerah dari Shi Yu Qi dengan dua gim langsung, 11-21 dan 9-21. ● vit



GREYSIA POLLI / APRIYANI RAHAYU
Pebulutangkis Indonesia

Coleman Bertahan di Everton

LIVERPOOL (IM) - Everton memperpanjang kontrak Seamus Coleman. Sang kapten akan terus memperkuat Everton hingga 2023. Hal itu disampaikan secara resmi oleh klub Liga Inggris itu.

Pemain asal Irlandia itu telah merumput di Goodison Park sejak 2009 dan bermain sebanyak 350 kali untuk Everton, serta 18 kali menjadi starter di Liga Premier musim lalu setelah melewatkan banyak laga karena cedera hamstring.

"Pembahasan dengan Marcel (Brands, direktur sepak bola), Anggota Dewan dan manajer langsung kepada intinya. Ini bukan sesuatu yang ingin saya terima begitu saja. Saya bekerja sangat keras musim lalu dan saya kira saya tampil cukup baik di laga yang saya mainkan," kata Coleman, dikutip dari Reuters.

Ia mengatakan, dalam setiap latihan ia selalu termotivasi untuk meningkatkan performa. "Setiap hari di latihan saya mendorong diri saya menuju batasnya dan melakukan semua yang saya bisa untuk bertahan dan bermain untuk

klub besar sepak bola seperti ini. Saya sangat bersyukur kepada Marcel, manajer, chairman, dan dewan yang menyelesaikan ini," tambahna.

Everton mengakhiri musim 2020-21 di peringkat ke-10 Liga Premier dengan koleksi 59 poin. Mereka kehilangan pelatih Carlo Ancelotti yang pindah ke Real Madrid di pengujung musim, tapi sejak itu menugasi mantan manajer Liverpool Rafa Benitez, yang memenangi trofi Liga Champions selama kepelatihannya di Anfield.

Everton memulai musim 2021-22 dengan laga kandang menjamu Southampton pada 14 Agustus nanti. "Kami sudah harus siap dengan musim baru. Persaingan tentu kian seru, karena setiap tim mempersiapkan diri dengan baik," tandasnya. ● vdp



SEAMUS COLEMAN
Pemain Everton

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 JI. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapanan.com